

Qualifiés pour l'interacadémiques



Les quatre équipes de basket.

L'équipe de basket UNSS du lycée Gaston-Barré s'est qualifiée pour la finale interacadémiques en se classant deuxième du tournoi académique au gymnase du lycée Paul-Guérin. Cette compétition réservée aux lycées professionnels avait pourtant mal débuté pour les Niortais. Les

élèves coachés par Pierre Lamazaa se sont bien repris en remportant largement leurs deux autres rencontres. Direction maintenant le 15 février à Bordeaux pour Angel Bell Bell, Thomas Delavault, Jean-Ronald Gilbert, Sylvain Legeron et Kylian Porcher.